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Conseil d’Ecole N°1 

Ecole Primaire de GILLEY 

 

 

 

 

 

 

Directrice : Mme RONFARD 

Enseignantes : Mme QUERRY, Mme CUPILLARD, Mme ROUSSEL, Mme HUGEL, Mme GROSPERRIN, Mme ROBBE, Mme  

PATOZ, Mme HUMBERT, Mme VIENNET, Mme CHOPARD 

Mairie : Mme DUBOIS-DUNILAC (adjointe) 

Représentants de parents d’élèves : Mesdames BARRAND, BENAMARA, GIRARDET, BEAUCOURT, VERNEREY, COURLET, 

BEURET et PELLETERET 

Personnes excusées :     Mme FURNSTEIN (Inspectrice de l’Education Nationale de la circonscription de Morteau) 

Mr MARGUET (Maire) 
Mr PINTAT (Responsable du périscolaire) 
Mr VIEILLE (représentant de parent d’élèves) 

 

 

 

1. Présentation de l’équipe éducative et effectifs de l’école. 

Les enseignants :        10 enseignantes et 1 enseignante remplaçante rattachée à l'école 

Le personnel : 

 

- ATSEM :            Mme Carine MARGUET, Mme Martine SUAREZ : horaires maternelle + ménage maternelle                  

          Mme Laetitia DUBOZ  

 

- Agent d’entretien :  Mme Angélique DEVOS : à l’école élémentaire 

Il est à noter que Mesdames DUBOZ et DEVOS quitteront l’école au retour des vacances de la Toussaint. En effet, 

Madame Lucie MAUVAIS sera de retour et reprendra son poste d’ATSEM dans la classe de PS-GS et d’agent d’entretien. 

 

Le RASED :                    Mme NICOD Manon (psychologue scolaire) et Mme TOURNIER Sylvie (maitre E) 

Mission : aide aux enfants en difficulté. Possibilité de les joindre par téléphone. (Cf. Note de 

rentrée + plaquette) 

 

Effectif le 18 octobre 2022 :  195 élèves (71 en maternelle, 124 en élémentaire) 
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 PS/MS 

Mme 

QUERRY 

PS/MS 

Mme 

CUPILLARD 

PS/GS 

Mmes 

ROUSSEL/ 

HUMBERT 

CP 

Mme  

HUGEL 

CE1/CE2 

Mmes 

RONFARD/ 

ROBBE 

CP/CE2 

Mme 

GROSPERRIN 

CM1/CM2 

Mmes 

VIENNET/  

HUMBERT 

CM1/CM2 

Mmes                

PATOZ / 

HUMBERT 

 

Nombre 

d’élèves 

 

24 
(9 PS + 15 MS) 

 

24 
(11 PS + 13 MS) 

 

23            
(8PS + 15GS) 

 

26 

 

 

26    
(21CE1+5 CE2) 

 

26                 
(8 CP+ 18 CE2) 

 

23 
(9 CM1 /14 CM2) 

 

23 
(9CM1 /14 CM2) 

 

 

2. Résultats des élections des représentants de parents d’élèves. 

Les votes ont eu lieu uniquement par correspondance jusqu'au vendredi 7 octobre à midi. 

Le dépouillement a été fait à 12H00 avec Mmes HUGEL, VIENNET et ROUSSEL (enseignantes) et Mme PELLETERET 

(parent d’élève).  

Merci aux enseignantes et à Mme PELLETERET qui ont assisté au dépouillement. 

 

 Résultats  (2021) Résultats (2022) 

Nombre d’inscrits 277 271 
Nombre de votants 134 131 

Nombre de votes blancs ou nuls 13 10 
Nombre de suffrages exprimés 121 121 

Taux de participation 48,38% 48,34 % 
Nombre de sièges à pourvoir 8 8 

 

 

Représentants de parents d’élèves élus pour l’année scolaire 2022 -2023 : 

 

TITULAIRES SUPPLÉANTS 
Mme BARRAND Mathilde Mme Mélanie PELLETERET 

Mme BENAMARA Eva  

Mme GIRARDET Delphine   

Mme BEAUCOURT Floriane  

M. Cyril VIEILLE   

Mme Pauline VERNEREY  

Mme Aurélie COURLET  

Mme Stéphanie BEURET  
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3. Vote du règlement intérieur. 

 

Le projet du nouveau règlement intérieur a été diffusé aux personnes invitées pour la lecture. En accord avec les 
personnes présentes, une relecture n’est pas faite lors du conseil. 

Vote :   Pour : 19  -  Contre :  0  -  Abstention : 0 

 

Le règlement intérieur 2022-2023 est adopté à l’unanimité. 

 

 

4. Sécurité. 

  

ECOLE MATERNELLE 

 

ECOLE ELEMENTAIRE 

 

Exercices incendie 

 

13 octobre 2022 

Évacuation en moins de 3 min, dans le 

calme, sans incident. 

 

18 octobre 2022 

Évacuation en moins de 2 min 

 

Exercice PPMS 

(attentat / intrusion) 

 

Un exercice aura lieu au mois de décembre. 

En maternelle, afin de préparer les enfants à cet exercice, ils visionneront Kirikou et les 

bêtes sauvages.  Quand l’alarme sonnera ils joueront ainsi à Kirikou qui sait être discret et 

silencieux.   

 

COVID 

 
Règles actuelles en vigueur : 

 
➔ Niveau socle du protocole sanitaire 

o Respect des gestes barrières (lavage des mains en entrant, aération des locaux) 

o Pas de restriction à l’exercice des activités physiques et sportives. 

    

 

 

 

 

 

 

5.  Activités culturelles et sportives 
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ACTIVITÉS 

 

CLASSES 

 

PERIODE/DATES 

 

Natation (Piscine des Fins) 

 

Les CM1-CM2  

 

Les CP et CE2 

 

Les MS 

 

Les GS 

 

Du lundi 10 octobre au vendredi 21 octobre tous 

les jours de 14h40 à 15h20. 

 

Du lundi 5 décembre au vendredi 16 décembre  

tous les jours  de 14h40 à 15h20. 

 

Du lundi 3 avril au vendredi 28 avril tous les jours 

de 14h40 à 15h20. 

 

Du lundi 19 juin au vendredi 30 juin tous les jours  

de 14h40 à 15h20. 

 

Merci au comité de parents qui finance le 

transport et les entrées ! Merci à tous les parents 

accompagnateurs et tous les parents qui ont passé 

l’agrément ! 

 

 

UTMJ 

Ultra Trail des Montagnes du Jura 

 

Ce trail a été organisé aux abords 

des terrains de foot à Gilley. 

 

Classes élémentaires 

 

Vendredi 23 septembre 2022 

6 courses ont été organisées :                                                                   

CP-CE1 filles / CP-CE1 garçons : 500 m                             

CE2-CM1 filles / CE2-CM1 garçons : 1000 m                         

CM2 Filles / CM2 garçons : 1500 m 

Les trois premiers de chaque course ont été 

qualifiés pour participer à la finale à Métabief le 2 

octobre. 

A l’issue des courses, une remise des médailles a eu 

lieu sur un podium, un goûter a été offert par 

l’école et un petit cadeau, offert par l’UTMJ, a été 

remis à tous les participants.  

Les GS sont venus encourager leurs camarades et 

ont profité du goûter. 

Merci aux parents qui sont venus nous aider à 

organiser les courses et merci aux parents d’avoir 

joué le jeu en accompagnant les élèves qualifiés à 

la finale à Métabief ! 
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Bibliothèque 

 

Classes de la maternelle 

Classes élémentaires 

 

Tous les jeudis matins 

1 fois toutes les 5 semaines environ, le jeudi matin 

Remerciements à Mme JUNOD 

 

Cinéma 

 

Cinéma des petits                      

3 classes de maternelle          

(Cinéma le Paris à Morteau) 

 

Ecole et cinéma                                   

CP → CM2                               

(Salle Paulette DONZEL) 

 
 
PS-GS : « Loup tendre et loufoque » : 07/04/2023 
PS-MS : « Le petit monde de Léo » : 12/05/2023 
MS-GS : « Duo de choc » : 07/03/2023 
 
 
 
CP,  CE1 et CE2  
1, 2, 3 Léon : 29/11/2022 
La vallée des loups : 12/01/2023 
Wallace et Gromit : 16/05/2023 
 
CM1/CM2 :  
Billy Eliot : 8/12/2022 
Où est la maison de mon ami : 21/02/2023 
E.T L’extraterrestre : 13/06/2022 
 
Merci au comité de parents qui finance toutes les 
entrées et le transport pour les classes de la 
maternelle) 
 

 

Concours de dessins                             

(Comité culturel) 

 

Toute l’école 

 

Pas d’informations pour le moment.  

 

Ateliers théâtre  

(Comité culturel) 

 

CM2 

 

Pas d’informations pour le moment. 

 

Téléthon 

 

Toutes les classes 

 

Cette année c’est Gilley qui reçoit pour le téléthon, 

et les élèves vont participer en décorant une étoile 

aux couleurs de l’école (violet) qu’ils pourront venir 

accrocher le samedi 3 décembre prochain. 

 

Silence on lit 

 

Toutes les classes 

 

Organisation propre à chaque classe. 
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6. Projets de classes 

 

- Décloisonnement/échanges de service : 

→ Maternelle : les GS travaillent par groupe tous les jours en début d'après-midi de 14h à 15h avec les 3 

enseignantes de maternelle pendant la sieste des petits et des moyens. 

→ Elémentaire :  - décloisonnement cp (espace et temps, problèmes et EPS) 

                               - CM1/CM2 : Histoire et géographie 

 

- Liaison GS/CP :  

Une sortie en forêt a été organisée le 10 octobre, des activités d’écriture et artistiques ont été proposées, et un 

goûter a été partagé. Divers projets dans l’année seront organisés.          

     → Merci à tous les parents qui ont participé à cette sortie. 

 

- Ecole du dehors en forêt 

Tous les moyens vont en forêt tous les vendredis matin avec Mme QUERRY et Mme MARGUET et les petits sont 

en classe avec Mme CUPILLARD et Mme SUAREZ. Les enfants sont enchantés et très demandeurs de ces sorties. 

Les GS y vont une fois par mois environ. 

 

    → Merci à tous les parents qui se rendent disponibles pour accompagner les enfants. 

 

- Sortie à l’étang du Cougnet 

Vendredi 21 octobre après-midi, les MS et GS participeront à une sortie nature à l’étang du Cougnet. Si la 

météo ne le permet pas, cette sortie sera reportée.  Madame MAIROT maman d’une élève de GS 

accompagnera les classes en tant qu’intervenante nature et animera divers ateliers autour de la faune et la 

flore de l’étang : découverte des insectes et plantes, memory sur les adaptations de la faune en milieu 

aquatique, cycle de vie de la grenouille, puzzle faune et flore aquatique etc. 

 

- Exposition Charles BELLE 

Toutes les classes à partir des MS sont allées / vont aller voir cette exposition. 

o Lundi 19 septembre : la classe de CE1-CE2  

o Jeudi 22 septembre : les deux classes de CM1-CM2 

o Jeudi 20 octobre : les classes de MS et GS 

o Vendredi 21 octobre : les classes de CP et CP-CE2 

 

Pour les élèves de la maternelle et les CP, la matinée se déroulera en deux temps : un temps au musée avec 

l’exposition et l’atelier artistique et un temps à la bibliothèque de Pontarlier où les élèves assisteront à un petit 

spectacle. 
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          Les PS feront un atelier compote de pomme avec Mme QUERRY pendant la sortie des MS et GS. 

  

→ Merci à Mme BERTHELOT de nous accueillir, merci aux parents qui nous ont ou vont nous accompagner et 

merci au comité de parents qui finance le transport. 

 

Les deux classes de CM1-CM2 ont pour projet d’aller voir le film Charles Belle le 17 novembre prochain. Une 

rencontre avec le peintre et le réalisateur sera organisée à la fin de la séance. 

 

 

- Randonnée « A pas contés »  

 

Dans la classe de CE1-CE2, dans le cadre d’une séquence en sciences sur l’espace et notamment sur la différence                  

ville/village et le travail autour du plan pour apprendre à se repérer, nous avons profité de la sortie au musée à 

Pontarlier pour y passer la journée et faire la randonnée « A pas contés ». Les élèves avaient tous un plan et 

nous devions retrouver les empruntes d’un lynx pour suivre un itinéraire qui permettait de découvrir le centre-

ville de Pontarlier et apprendre plein de choses sur l’histoire de la ville. Il y avait des devinettes, des jeux à chaque 

endroit clé. 

 

Nous avons ensuite travaillé en classe sur le plan de Gilley et les élèves ont dû eux même créer leur randonnée 

en plaçant des empruntes de lynx sur leur plan et nous avons ensuite fait cette randonnée dans Gilley le 17 

octobre. On a pris beaucoup de photos lors de nos randonnées et on va pouvoir continuer notre projet en 

travaillant dessus en classe.  

 

- Voyage de fin d’année pour la classe de CE1/CE2 

La finalité du projet en sciences sur l’espace, sur les différences entre les villes et les villages est d’aller visiter 

Paris lors d’un petit séjour en fin d’année. Nous sommes dans l’attente de devis. 

 

- Dispositif MT DENTS 

Mme Céline PERINI, infirmière libérale, Mme Agnès CIGLIA infirmière scolaire M. Bruno De MARCELLIS conseiller 

Assurance maladie et Mme MINDRUT, dentiste sont intervenus à l’école dans le cadre du dispositif MT Dents qui 

a pour objectif principal de sensibiliser les enfants à l’hygiène bucco-dentaire. 

Cette intervention s’est déroulée sur deux journées : 

o Lundi 19 septembre matin : atelier dépistage + atelier sensibilisation pour les GS et les CP de la classe 

CP-CE2 

o Lundi 19 septembre après-midi : atelier sensibilisation pour les CE2 de la classe de CE1-CE2 

o Mardi 27 septembre matin : atelier dépistage + atelier sensibilisation pour les CP 

o Mardi 27 septembre après-midi: atelier sensibilisation pour la classe de CE1/CE2 
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- Projet musique en maternelle : 

Le projet musique qui avait conquis les élèves et les enseignantes sera reconduit cette année mais avec un autre 

intervenant. Nous sommes dans l’attente de devis. 

 

- Projet « Autour de la solidarité » 

En période 2, dans le cadre d’une séquence sur la solidarité, la classe de CE1/CE2 va échanger avec une classe 

d’un petit village de République Dominicaine par le biais d’une fondation. 

 

 

-Projet « dans les coulisses des déchets » 

Une intervenante, Mme MAIROT viendra dans les classes de CM lors de deux séances, puis les élèves iront visiter 

l’entreprise PREVAL en février et en mars. 

 

- Jardin :  

L’été a été compliqué mais des permanences ont été assurées par les enseignantes et les familles ont pu venir 

également.  

Les élèves de la classe de Mme CUPILLARD sont venus observer le jardin en lien avec leur projet sur l’eau. Ils ont 

réfléchi à la problématique suivante : Comment privilégier cette ressource et comment la préserver ? Les élèves 

ont travaillé sur le cycle de l’eau. 

Si la météo le permet, le nettoyage d’automne est prévu le lundi 24 octobre matin. Tous les parent et les enfants 

sont invités. 

Mme BOLE-RICHARD, que nous remercions, apportera du fumier. 

Il est demandé aux employés communaux de récupérer l’herbe de tonte pour l’utiliser ensuite au jardin. 

 

- Activités sportives au gymnase 

L’espace manque à la maternelle, et l’hiver approchant, il est devenu indispensable de trouver une solution. 

Ainsi, toutes les classes de la maternelle se rendront au gymnase pour diverses activités sportives les 8, 15 et 

22 novembre. (Jeux collectifs, parcours, danse etc.) Les parents seront sollicités pour le transport. Si tout se 

déroule bien, le projet sera reconduit dans l’année scolaire. 

 

- Projet LEARN’O 

Une activité learn’o (course d’orientation électronique) devait avoir lieu en fin d’année scolaire prochaine, 

mais en raison de la fermeture du gymnase pour travaux, et d’un emploi du temps chargé de l’intervenant, 

l’activité a d’ores et déjà été reprogrammée en mai/juin 2024. 

→ Merci au comité de parents qui finance cette activité et à l’intervenant qui maintient le prix initial malgré 

l’augmentation du coût de la prestation. 
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- Carnaval :  

Il aura lieu le 25 mars 2023 et toutes les classes y participeront. Des idées sur le thème sont en cours de 

réflexion mais aucune décision définitive n’est prise à ce jour. 

 

 

7. Bilan financier de la SAUGETTE ECOLIERE. 

 

Recettes : 10 642,50 € (Vente de photos de classe, coopérative scolaire, subvention communale) 

Dépenses : 10 320,49 € (Achat des photos des classes, abonnements livres, matériel pédagogique pour les arts 

plastiques, le bricolage, le sport…) 

Bilan positif : 322,01. € 

La mairie alloue la somme de 45€ par enfant pour l’année scolaire. 

Les classes de maternelle disposent de : 
- 15€ pour les fournitures scolaires chez Plein Ciel  
- 25€ pour les fournitures diverses 
- 5€ pour le cadeau de Noël 

 
Les classes élémentaires disposent de : 

- 25€ pour les fournitures scolaires chez Plein Ciel 
- 15€ par enfant pour les fournitures diverses 
- 5€ pour le cadeau de Noël 
-  

Nous remercions la mairie pour la somme donnée par enfant. 

 

 

8. Bilan travaux Mairie  

 

Merci pour l’ensemble des travaux réalisés par la municipalité, notamment : 

- le bétonnage du bac à sable qui est désormais sécurisé 

- l’installation des étagères à la maternelle et dans la classe de CM 

 

et les divers travaux réalisés sur les deux sites. 

 

Quelques demandes seront faites à la mairie pour les prochaines vacances : 

- réparation/changement des sonnettes qui ne fonctionnent plus,  

- réparation du pied du toboggan de la cour de la maternelle qui est cassé, 

- révision des stores dans toutes les classes. 
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- sécurisation des prises dans la classe de Mme ROUSSEL 

- réparation de la porte d’entrée côté rue à la maternelle qui ne se referme pas. 

 

Nous remercions vivement la commune pour tous ces travaux. 

 

 

9. Questions diverses. 

 

Les questions n’avaient pas été transmises aux enseignantes dans le délai requis, elles n’ont donc pas pu échanger 

toutes ensemble avant la tenue de ce conseil. Toutefois, des échanges ont eu lieu autour de ces différentes 

questions malgré tout : 

• Etat des lieux des travaux de mise aux normes accès aux personnes à mobilité réduite. 

Les toilettes ont été rénovés pour permettre un accès aisé aux personnes à mobilités réduite. L’attente des parents 

concerne également l’accès à toutes les salles de classe, des échanges seront faits sur ce point avec la municipalité. 

• Non-respect des règles de stationnement aux abords des écoles du haut et du bas.  

Les règles de stationnement sont rappelées chaque année, mais les problèmes sont récurrents. Beaucoup d’actions 

ont déjà été mises en place sans succès.  Le civisme de chacun est réclamé. La journée sans voitures a plutôt été une 

réussite, malgré le manque de disponibilité de beaucoup de parents. Elle sera reconduite cette année et probablement 

organisée par les parents d’élèves cette fois, afin de tenter de toucher davantage les parents. 

• Comment intégrer les nouveaux élèves pour un mieux vivre à l’école ? 

Après échanges, il s’avère qu’il s’agirait davantage de cas particuliers d’élèves, il est rappelé que le conseil d’école n’est 

pas une instance prévue à cet effet. Tout est mis en place pour que les élèves soient intégrés le mieux possible, en 

s’adaptant aux nouveaux élèves, qui sont tous différents et réagissent de manière différente. Les enseignantes 

s’adaptent donc. Un protocole d’intégration est demandé, la question sera traitée en équipe. 

• Proposition d’un projet de sensibilisation à la politesse. 

Les parents sont désolés de constater l’impolitesse de certains enfants et parents à l’école, le sentiment est partagé. 

Le savoir être, le savoir vivre et la politesse sont énormément travaillés en classe, mais il est impossible de gérer la 

totalité de l’éducation des enfants. 

• Possibilité de proposer un éventail plus grand de jeux extérieurs lors des recréations pour l’élémentaire. 

Le sujet a été évoqué dernièrement en réunion. Du matériel va être acheté très prochainement. Il est rappelé que tous 

les jeux personnels provenant de la maison sont interdits à l’école. 

• Solution d’un préau ou abris /ombre dans les cours de récréation. 

La question a été évoquée avec la mairie et à ce jour aucune solution n’a été trouvée. Des propositions ont été faites 

(plantation d’arbres, arbres en pots, toiles d’ombrages etc.) mais aucune n’est satisfaisante, la réflexion est donc 

toujours en cours. La question se pose notamment pour les journées de forte chaleur, de pluie, ainsi que pour la 

pratique du sport en période hivernale. 
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La question d’un projet de nouvelle école revient une nouvelle fois dans les échanges. D’après Mme DUBOIS-DUNILAC, 

ce n’est pas un projet actuel concret, mais les membres de la mairie ont conscience du vieillissement de l’école, des 

problèmes de chauffage, du manque de préau, de salle de motricité etc. et qu’il faudra ainsi penser dans les années à 

venir à la construction d’une nouvelle école mais l’évolution de la démographie interroge la mairie. 

 

• Participation au programme national PHARE, programme de lutte contre le harcèlement entre élèves. 

Une commission vient seulement d’être formée dans notre circonscription, les membres de cette commission seront 

formés cette année et ils formeront ensuite le personnel lors de l’année scolaire 2023/2024. 

• Heures de sorties différées entre école du haut et du bas. 

Cette demande concerne plus précisément les jours de sorties scolaires, et cela et est déjà anticipé à chacune des 

sorties de façon à ce que les parents aient le temps de récupérer les enfants à l’école maternelle ainsi qu’à l’école 

élémentaire. 

• Possibilité d’une poubelle aux de l’école du bas. 

La demande est prise en compte par la mairie. 

• Premiers retours des classes à différents niveaux. 

Il n’y a pas de remarques particulières à faire sur le sujet, de manière générale tout se passe bien dans ces classes. Il 

est rappelé aux parents qu’ils peuvent se diriger vers les enseignantes des classes concernées pour aborder des 

questions plus précises. 

• Remise en question du voyage de 3 jours traditionnel des futurs cm1/cm2 actuellement en Ce2.  

Lors de l’AG du comité de parents, il a en effet été expliqué, que le voyage des CM1/CM2 tous les deux ans ne serait 

plus automatique. Tout dépendra des classes et de la volonté des enseignantes concernées d’organiser un voyage 

avec nuitées. 

Chaque année les enfants feront des sorties scolaires sans nuitées, et selon les projets pédagogiques en cours, des 

séjours avec nuitées pourront êtres organisés dans les différentes classes sans que cela ne soit automatique chaque 

année. Cette année, c’est la classe ce CE1/CE2 de Mmes RONFARD et ROBBE qui partira deux jours à Paris mais parce 

que cela s’introduit avant tout dans le cadre d’un projet pédagogique. 

Dates des prochains conseils d’école : le mardi 7 mars 2023 à 18h et le mardi 20 juin 2023 à 18h. 

 

Fin du conseil à 20h10. 

 

                   Les secrétaires :            La Présidente : 

Mmes CHOPARD et HUMBERT            Mme RONFARD 

 


